

La nouvelle école Job Durupt sera ouverte pour la rentrée scolaire de septembre 2021.

Durant tout l'été, les entreprises et les services techniques municipaux se sont employés à aménager la cour de récréation, en bonne partie végétalisée, on y trouvera aussi des jeux pour enfants originaux (toboggans, petit pont, épicerie...), un petit chalet en bois pour ranger les trottinettes et petits vélos... Un peu plus loin, le poulailler fabriqué par nos services techniques...

Seul, pour la rentrée le préau central ne sera pas installé. Il le sera en cours d'année, mais l'école est dotée de plusieurs grande salles de jeux qui seront utiles en attendant, en cas de mauvais temps.

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 16 août 2021 15:59



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 16 août 2021 15:59



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 16 août 2021 15:59



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 16 août 2021 15:59

